

**Zeitschrift:** Aarburger Neujahrsblatt  
**Band:** - (2025)

## **Titelseiten**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Aarburger Neujahrsblatt 2025





**fga**  
TV Internet Telefon

**Internet | TV | Mobile  
einfach und schnell installiert!**

Wir beraten gerne Kunden aus der ganzen Region persönlich im neuen Shop



**Das fga-Team freut sich auf Ihren Besuch.**

 [fganet.ch](http://fganet.ch) | [info@fganet.ch](mailto:info@fganet.ch) | 062 791 06 62  
Fernsehgenossenschaft Aarburg | Bahnhofstrasse 66 | 4663 Aarburg

Darum ist Yetnet mit Quickline-Produkten die richtige Wahl:



**1 Jahr Yetnet**

**QUICKLINE**

Überragendes Internet Oktober 2024

Beste TV-Anbieterin September 2022

1. Platz Kundenservice Juni 2024



## Zum Internet- & TV-Abo

Exklusive Verlängerung für Kunden der fga im Januar 2025 (solange Vorrat)



**Jetzt profitieren: [quickline.ch](http://quickline.ch)**



## Die Kraft der kleinen Taten

✍ Bruno Hostettler

Das Jahr 2024 hat uns viele Herausforderungen vor Augen geführt: Konflikte, Krisen und Naturkatastrophen prägten die Schlagzeilen. Es ist verständlich, dass sich viele dabei machtlos fühlen. Wie kann man angesichts globaler Krisen wie dem Krieg in der Ukraine, dem Israel-Hamas-Konflikt oder dem Klimawandel noch optimistisch ins neue Jahr blicken?

Wir können den Lauf der Weltpolitik nicht direkt beeinflussen, aber unser Handeln im Alltag hat mehr Gewicht, als wir denken. «Brand ONE», das Duo mit Andrea von Wartburg und mir, Bruno «hoschi» Hostettler, hat über die Kraft der kleinen Taten den Song «Hearts beat kind» geschrieben. Ich möchte gerne auf einige Songzeilen eingehen.

«In every act of kindness, humanity is shown» (In jeder Tat der Freundlichkeit zeigt sich die Menschlichkeit). Es sind kleine Gesten, die Hoffnung spenden und den Lauf der Dinge im Kleinen verändern. Menschlichkeit zeigt sich im alltäglichen Tun – in der Fürsorge für andere, im Zuhören und im Teilen. In unserer hektischen Welt unterschätzen wir oft die Bedeutung solcher Handlungen. Wir verlieren uns im Strom negativer Nachrichten und vergessen, dass jeder von uns etwas bewirken kann.

«In our hearts, the truth resides» (In unseren Herzen wohnt die Wahrheit). Die

Wahrheit ist, dass jeder von uns die Fähigkeit hat, etwas Positives zu schaffen, selbst wenn es nur im unmittelbaren Umfeld geschieht. Ein freundliches Wort oder sich für andere einsetzen – das sind keine kleinen Dinge, sondern wertvolle Bausteine einer starken Gemeinschaft. Gerade in Aarburg erleben wir, wie stark dieser Zusammenhalt ist. Im vergangenen Jahr haben viele von uns erfahren, wie spontan Hilfe angeboten und Freundlichkeit gelebt wurde. Diese alltäglichen Akte des Mitgefühls sind das Rückgrat unserer Gemeinschaft. Das Wohl einer Gemeinde hängt nicht nur von grossen Projekten ab, sondern auch von den vielen unsichtbaren Bindungen im Hintergrund. Nehmen wir diese Erkenntnis doch mit ins neue Jahr. «We're here to care, to love, to share» (Wir sind hier, um zu sorgen, zu lieben, zu teilen). Viele kleine freundliche Gesten geben uns das Gefühl, Teil von etwas Grossem zu sein. Jeder Beitrag, wie unscheinbar er auch sein mag, trägt zur Stabilität unserer Gesellschaft bei. Es geht nicht darum, die Welt an einem Tag zu retten. Es geht darum, sich nicht entmutigen zu lassen und anzuerkennen, dass jeder kleine Schritt zählt. Ein Gespräch mit einem einsamen Nachbarn, der ehrenamtliche Einsatz oder die Unterstützung bei lokalen Projekten – all das macht Aarburg zu einem Ort, an dem Menschen füreinander einstehen. Es liegt an uns, diese Werte auch 2025 zu leben.

Die globalen Herausforderungen sind real und sie verlangen Lösungen, die über unser individuelles Handeln hinausgehen. Aber sollen die negativen Schlagzeilen unser Bild der Menschheit bestimmen? Nein! Denn überall vollführten Menschen kleine Taten, die für ein friedliches Miteinander bedeutsam sind, uns vereinen und dafür sorgen, dass wir nicht resignieren.

Lassen Sie uns also mit Zuversicht in das neue Jahr gehen. Wir brauchen keinen grossen Plan, um etwas zu bewirken – wir müssen nur den Mut haben, im Alltag Menschlichkeit zu leben. Denn letztendlich sind es genau diese Handlungen, die den Unterschied machen.

In diesem Sinne: Ein frohes neues Jahr und alles Gute für 2025!



«Hearts beat kind»  
von «Brand ONE» feat.  
Jean-Pierre von Dach